
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 23 de março de 2021.

Ilmo. Sr. Lelo Pagani

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao

Requerimento nº69, aprovado na Sessão Ordinária de 22/02/2021, de autoria

do nobre Vereador Lelo Pagani, através do qual solicita: “Melhoria da
iluminação pública na confluências das vias Avenida Jaime de Almeira
Pinto, Rua Mário Spera e Rodovia Mal Rondon ”, dizer o que segue:

Já foi iniciado no ano passado o
projeto de melhoria na iluminação, no qual toda a Avenida Mário Barbéris
recebeu iluminação LED chegando até o ponto de confluência em questão,
sendo que este processo será continado de forma a contemplar todo o local.
Existe apenas uma limitação que seria no trecho de domínio da Rodovias do
Tietê, mas o restante será feito de forma a melhorar significativamente a
iluminação no referido trecho.

Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico
Eng . Eletricista – Departamento de Projetos


